
 
Ratsherr Delfs kritisiert die Verwaltung und das Abstimmungsverhalten im Bau-, Planungs- 
und Umweltausschuss bezüglich des Zeitpunkts der Erneuerung der Störbrücke in der Al-
tonaer Straße. 
 
Es findet keine Aussprache zu der Großen Anfrage statt. 
Ratsherr Delfs verzichtet auf die mündliche Beantwortung durch den Oberbürgermeister. Die 
Beantwortung erfolgt somit schriftlich. 
 


